



# 東鷲宮学童だより



みんなで遊ぼう！みんなで学ぼう！みんなで笑おう！

令和5年3月

寒さの中にも少しずつ春の暖かい陽ざしを感じられるようになりました。日が延びて外遊びの時間も長くなり、子ども達は鬼ごっこやドッジボール、サッカー、バスケットボール、一輪車、ブランコ、縄跳びなどを思い思いに元気に楽しんでいます。

今年度も残りわずかとなりました。この一年を振り返り、新しい環境になかなか馴染めなかった子ども達も、一人ひとり自分のペースで心身ともに成長しました。その姿を頼もしく、嬉しく感じています。保護者の皆様には一年間ご理解、ご協力を頂きありがとうございました。

## 子ども達の様子



外遊びでは、バスケットボール、一輪車、サッカーなどの遊びと共に、昔ながらのちもめんも楽しんでいます。



室内では、密かに将棋が男子に人気で、切磋琢磨しながら日々実力を上げています。また、高学年が低学年を教えながら対局することもあります。



楽しいダンスでニコニコ笑顔♪

春らしい雛飾りを作りました。



2月14日（火）のおやつは、バレンタインデーの雰囲気を楽しめるようにとパンケーキにホイップクリーム、チョコレートソース、いちごをトッピングしました。「お店みたい！」「もっと食べたい！！」「誕生日会にもだして～」など、嬉しそうな様子で、思い思いにトッピングを楽しんで食べていました。



東鷲宮学童クラブ（さくら・こすもす・すみれ）久喜市桜田 3-10-2

TEL0480-58-7122

さくら [higashiwashisakura15@softbank.ne.jp](mailto:higashiwashisakura15@softbank.ne.jp)

こすもす [higashiwashinomiya15@softbank.ne.jp](mailto:higashiwashinomiya15@softbank.ne.jp)

すみれ [higashiwashisumire@softbank.ne.jp](mailto:higashiwashisumire@softbank.ne.jp)

